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ПРО...

…ДЕНЬГИ
НА КУЛЬТУРУ

151 млн. рублей будет дополнительно вы�
делен на ремонтно�реставрационные рабо�
ты в Никольском Морском соборе Кронштад�
та. Соответствующий приказ о дополнениях
в федеральную целевую программу «Культу�
ра России (2006 — 2011 годы)» подписал зам�
министра культуры РФ Андрей Бусыгин. Еще
2 млн. рублей выделено на авторский и тех�
нический надзор за проведением работ.

А 1,5 млн. рублей выделено на подготовку
и публикацию уникального Архива этногра�
фического бюро князя Тенишева из собра�
ния Российского этнографического музея.

…ВОЗВРАЩЕНИЕ
ФИЛИМОНОВА

Вице�губернатор Петербурга Роман Фи�
лимонов с начала этой недели приступил к
работе. Как сообщила пресс�секретарь
вице�губернатора Анна Кацага, чиновник,
отвечающий за инвестиционно�строитель�
ный блок, «полностью готов выполнять свои
профессиональные обязанности».

Напомним, Роман Филимонов был госпи�
тализирован после ЧП, произошедшего в ночь
с 6 на 7 июля. Во время прогулки на катере по
Финскому заливу он упал за борт. Винтом ему
повредило ноги.

…ПОПУЛЯРНЫЙ
РУССКИЙ

Ввести в финских школах преподавание
русского языка взамен шведского предло�
жил премьер�министр Финляндии Мари
Кивиниеми.

«Многие школы из губернии Северная
Карелия просили о такой возможности», —
сообщил премьер, отметив, что в восточной
Финляндии русский язык даже более вос�
требован, чем английский.

Согласно последним социологическим
опросам, треть финских предпринимателей
считают, что сотрудники их фирм обязаны
знать русский язык.

…ОБЪЕДИНЕНИЕ
ПОРТОВ

Объединение морских портов восточной
части Финского залива под началом единой
администрации планируется завершить к
концу 2010 года.

Об этом сообщил капитан Большого порта
Петербурга Петр Паринов. По его словам,
реорганизация позволит сократить расходы
на содержание аппарата и увеличить безо�
пасность судоходства в акватории российс�
кой части Финского залива. В частности, в
порту Высоцк персонал сократится с 50 до 14
человек.

Всего в России планируется создать 6
морских портовых администраций: Калинин�
градскую, Финского залива, Северную, Даль�
невосточную, Южную и Каспийскую.

40% сливочного масла, реализуемого в петербургских магазинах, — фальсификат. К такому
выводу пришли специалисты организации потребителей «Общественный контроль» после
экспертизы, проведенной в ФГУ «Тест — Санкт-Петербург». Наиболее распространенное на-
рушение — пониженное содержание жира и завышенная массовая доля влаги.

«ВЕЧЕРНИЙ ПЕТЕРБУРГ» рассказывал об
этом вопиющем случае в статье «Жилье для
ветеранов: договоры соцнайма вручили, а
про лифты забыли» 24 августа 2010 года.
Дом, в котором до сих пор невозможно нор-
мально жить, был введен в эксплуатацию в
конце прошлого года комиссией Госстрой-
надзора. А администрация Петербурга по-
чему-то купила для ветеранов еще не при-
способленные для проживания квартиры и
заселила туда стариков.

Примечательно, что после нашей публи-
кации никакой реакции от чиновников
Смольного и от федеральных надзорных
органов не последовало. Лишь представи-
тели районной власти теребили застройщи-
ка, требуя ускорить запуск лифтов. Об этом
мы сообщали в статье «Пишут чиновники,
пишут законники, а лифты в доме до сих пор
не работают» 14 сентября 2010 года.

Но оказалось, что не все так безнадеж-
но. В день выхода нашей последней пуб-
ликации на сайте КСП Петербурга появил-
ся отчет о ревизии деятельности городс-
ких органов исполнительной государ-
ственной власти — жилищного комитета,
комитета по строительству и комитета по
управлению городским имуществом на
предмет выполнения мероприятий по ре-
ализации федеральных законов «О вете-

ранах» и «О социальной защите инвали-
дов в Российской Федерации». Речь идет
об обеспечении жильем нуждающихся в
улучшении жилищных условий ветеранов
Великой Отечественной войны, членов
семей погибших (умерших) инвалидов и
участников ВОВ, а также о проведении в
рамках долевого финансирования капи-
тального ремонта многоквартирных до-
мов и переселении граждан из аварийно-
го жилищного фонда в 2008 — 2009 годы
и истекший период 2010 года. Наруше-
ний аудиторы нашли множество.

Например, жилищному комитету вме-
няют формальный подход к своим конт-
рольным функциям за деятельностью под-
ведомственных ему ГУЖА, в результате
чего безрезультативными тратами был
нанесен ущерб бюджету города. Также
жилищный комитет, по мнению аудиторов
КСП, нарушает Федеральный закон «О за-
щите конкуренции». Тем, что для получе-
ния управляющими компаниями средств
на проведение капитального ремонта (на-
помним, что город готов брать на себя оп-
лату 95 процентов стоимости капитально-
го ремонта жилых домов) требует заклю-
чать договоры на осуществление техничес-
кого надзора с ГУЖА, ограничивая тем са-
мым доступ на рынок технического надзо-

КСП вступилась
за ветеранов

ФАКТЫ, ИЗЛОЖЕННЫЕ «ВЕЧЁРКОЙ», ПОДТВЕРДИЛИСЬ.
НО НАРУШЕНИЙ ОКАЗАЛОСЬ ЕЩЕ БОЛЬШЕ

ра других организаций. И это только часть
нарушений.

Комитету по строительству вменяется не-
расторопность в подключении к постоянным
источникам электроэнергии четырех много-
квартирных домов в Приморском районе, из-
за чего эти дома не были вовремя введены в
эксплуатацию. Также КСП обвиняет чинов-
ников комитета строительства в нарушении
норм размещения сети объектов социальной
инфраструктуры в районе заселения ветера-
нов ВОВ в новых кварталах Приморского рай-
она. То есть поликлиники, аптеки и другие
подобные учреждения расположены от жи-
лых домов намного дальше, чем того требует
федеральное законодательство.

Ну а комитет по управлению городским
имуществом КСП обвинил в приобретении
ряда отдельных квартир для ветеранов ВОВ
в неудовлетворительном состоянии и не го-
товых к заселению. Здесь, как пояснили кор-
респонденту «ВП» в Фонде имущества Пе-
тербурга, речь идет как раз о домах на Ту-
ристской улице, историю одного из которых
мы подробно описали в вышеупомянутых
статьях. Это, по мнению аудиторов КСП,
свидетельствует о ненадлежащем выполне-
нии условий государственных контрактов
Санкт-Петербурга о приобретении благо-
устроенных квартир, имеющих чистовую
отделку помещений и оборудованных бы-
товыми приборами.

Как сообщили в КСП, все это, вероятно,
стало следствием аврала при выполнении
программы предоставления жилья ветера-
нам.

Юлий ПОСТНИКОВ

Контрольно-счетная палата Петербурга подтвердила выводы, сделан-
ные журналистами в результате расследования ситуации с квартирами
для ветеранов в доме № 28/3 по Туристской улице. Напомним, что по-
жилые люди, получив жилье еще в мае, не могли въехать в квартиры до
осени из-за того, что в подъездах не работали лифты, а в самих кварти-
рах не было ни холодной, ни горячей воды.
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После переезда в новую квартиру блокаднице Галине Матеус на 5-й этаж носили воду гастарбайтеры.


